

Ehrenamtliche Mitarbeit

Die Kantonsarchäologie ist dankbar für die Unterstützung durch ehrenamtliche Mitarbeitende, die sich vor allem im Bereich Prospektion, d.h. bei der Suche nach neuen Fundstellen, engagieren. Erster Schritt zur ehrenamtlichen Mitarbeit ist in der Regel die Mitgliedschaft im Archäologischen Verein Luzern, unter dessen Mitgliedern sich eine Arbeitsgemeinschaft gebildet hat. Diese trifft sich jährlich zwei- bis dreimal zum Gedankenaustausch und zur Fortbildung unter Leitung der Kantonsarchäologie.